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用地规划性质调整及规划南环路线型

走向调整批前公示

结合平桥产业集聚区建设发展实际， 现拟对平桥产业集聚区中山
安置点区域规划用地性质、规划南环路线型走向进行调整。

1.

中山安置点区域规划用地性质调整问题。中山安置点区域位于
平桥大道南侧、规划中山大街东侧，该区域共约

378.4

亩（含代征规划道
路、绿地共约

81.7

亩）。该区域上版总规用地性质为工业用地，平桥产业
集聚区控规用地性质为居住用地。根据市委、市政府有关解决拆迁安置
遗留问题工作会议精神， 现拟结合安置区已建设情况按控规居住用地
（兼容商业用地）为该区域宗地办理完善相关规划手续。同时结合地块
四已封顶几栋高层楼退让情况及对面土地已由集聚区出让的实际，拟
将规划平工经一路红线宽度由

30

米调为
20

米。

2.

规划南环路（平桥产业集聚区段）线型走向调整问题。结合规划
南环路（主要平桥产业集聚区段）两侧土地出让及建设实际情况，现拟
将该条路东段部分（西至京广高铁桥、东至京港澳高速公路）红线宽度
由
60

米调至
30

米，不再保留临路北侧规划绿地；该条路西段部分由于与
沿河北路较近，对角相穿沿河北路与北灌渠区域用地，造成该区域土地
零乱不好利用，同时横穿污水处理厂二期用地，为此，现拟取消该条路
西段部分（京广高铁桥以西），建议通过城东路连接沿河北路与该条路
的东段部分（西至京广高铁桥、东至京港澳高速路）。

上述规划调整情况，现予以批前公示。

公示期限为
15

日。 对该公告的反馈意见请在公告期限内以书面方
式发送、寄送或传真至平桥规划分局。

联系人：吕本国
E-mail

：

pqgh121@163.com

电话：

15537639898

传真：

0376-3806121

平桥规划分局
2014

年
1

月
8

日

声 明

●

兹有阚贵敏所有的房屋坐落
于新马路

13

号成龙新村
2

号楼，房屋
所有权证号为信房权证私字第
22920

号，为混合结构
3-1

幢，建筑
面积

78.75

平方米， 因不慎丢失，特
声明作废。

声明人：阚贵敏
2014

年
1

月
13

日
●

兹有信阳市审图中心施工图设
计文件审查机构认定证书正、副本（证
号：

16017

），因不慎丢失，特声明作废。

●

兹有信阳天湖春食品饮料有
限公司（账号：

749401040001410

）基
本存款账户开户许可证正本（核准
号：

J5159000028001

），因不慎丢失，

特声明作废。

●

兹有原信阳地区电力实业总
公司购买信阳市房屋建设开发公司
开发的位于信阳市河南路综合小楼
一处，其房屋购销合同（编号：

0031

）

及交付的房款发票（票号：

476328

），

因不慎丢失，特声明作废。

●

兹有光山县北向店乡曹畈村
民委员会印章，因不慎丢失，特声明
原印章作废。

公 告

兹有许家安位于平桥区区府
路
1

号楼三单元四层西套（信房权
证平桥区字第

112847

号）、胡伟位
于平桥区平西路泰安第一城

19

幢
4202

号（信房权证平桥区字第
118702

号） 的房屋所有权证在办
理业务过程中丢失，现公告作废。

信阳市房产管理中心平桥分局
许家安
胡伟

2014

年
1

月
10

日

注销公告

兹有信阳市万宝房地产营
销策划有限公司经公司全体股
东代表大会研究决议通过，拟
向当地工商部门申请注销，请
与公司有关的债权、债务人，自
本公告刊登之日起

45

日内向本
公司申报债权、债务。

特此公告
信阳市万宝房地产营销策

划有限公司
2014

年
1

月
15

日

公 示

按羊山新区请示及市政府批示意见， 市规划局与羊山新区规划局对信阳市
北辰置业有限公司地块容积率调整召开了专家论证会。现公示如下：

信阳市北辰置业有限公司用地位于新十六街以西、 新三路北侧， 面积约
67

亩，用地性质为居住，土地挂牌容积率为
1.6

。由于该地块周边的羊山中学、羊山
小学都在原基础上扩大了规模，原控规内容发生了变化。经论证，我局同意该地
块容积率由挂牌时的

1.6

调整为
2.2-3.0

，限高调整为
54

米。现按程序予以公示。

如对以上调整有异议，请与
2014

年
2

月
15

日前以书面形式告知羊山新区规划
管理局办公室，公示期内如无异议，我局将依法变更以上内容的规划指标。

电话：

6651886

羊山新区规划管理局
2014

年
1

月
14

日

恒大冰泉签订57亿大单

或成今年高端矿泉水销售冠军

日前，

2014

年恒大冰泉全国合作伙伴大会暨订
货会隆重举行，恒大集团董事局主席许家印、恒大
集团董事局副主席、总裁夏海钧、恒大集团副总裁
刘永灼、恒大矿泉水集团董事长潘永卓等恒大方面
领导， 以及超

3000

恒大冰泉全国合作伙伴和超
200

位全国快消品、财经主流媒体记者参与见证了此次
盛会。

一、快消精英济济一堂盛况空前
参会的经销商及商超代表超过

3000

， 创高端
矿泉水领域合作伙伴大会的最高参会代表人数纪
录。恒大矿泉水集团已建立销售分公司的

332

个市
级区域均有经销商代表出席， 此外还有数十个其
他城市或区域的相关经销商参加。包括了北京、上
海、广州、深圳、天津在内的全国众多重点区域的
快消品龙头经销商、最具影响力的商超系统代表，

渠道全面覆盖沃尔玛、华润万家、家乐福、易初莲
花、 乐购等大型卖场以及全国所有片区的快消品
分销系统。

参会代表挤满了面积超过
1000

平方米的清远
恒大世纪旅游城华夏厅主会场； 本次合作伙伴大
会还设有两个分会场，同样座无虚席。

U

字形的座位区被与会代表里三层外三层地
团团坐满，部分代表甚至直接在过道上旁听。在提
问交流环节，前一位代表刚发问完毕，即有数百上
千参会代表向工作人员示意要求发言提问。 签约
仪式上，

3000

多名与会经销商同时在现场签下订

货协议，

3000

多支笔同时在协议书上签名。

二、

3000

余签字笔书写
57

亿订单
一个月前，恒大冰泉开始铺货，已签得

30

亿订
单，此次大会实现签约订单

27

亿，

57

亿订单的签约
时间跨度仅

30

天，平均每天签单金额近
2

亿。

天津的经销商杨先生， 来自华北地区各大型
连锁超市的龙头快消品供应商， 本部营业额过亿
元，他此次代表公司签约金额达到

1

亿元。

他说， 从旗下渠道反馈的销售及顾客咨询情
况分析，恒大冰泉在华北地区急剧升温，需求量巨
大。 同时恒大冰泉很好地填补了其代理的矿泉水
产品的高端品牌空白， 对于这类矿泉水可以说是
期待已久。看好前景，明年订货额还要翻番。

新闻链接：恒大冰泉水源地为长白山银龙泉。

中国长白山与欧洲阿尔卑斯山、 俄罗斯高加索山
被公认为世界三大黄金水源， 符合世界严格的欧
盟矿泉水水质标准。 恒大冰泉整个生产线均引进
世界先进的生产设备，全自动生产，采用直接从深
层火山岩中取水，无空气接触灌装生产，保障天然
矿泉水的高品质。 恒大冰泉蕴含丰富且均衡的人
体所需硒、 锶等

20

多种微量元素， 偏硅酸含量较
高
,pH

值为
7.25-7.8

，属于天然弱碱性水。

截至目前， 恒大冰泉在全国
31

个省、

332

个城
市及地区设有销售分公司及办事处， 代理经销商
近千家，拥有

300

多个恒大自营直销点及近
50

余万
家销售点，集团系统员工超

4000

人。 （文阁）

赠与公告

赠与人：郭绵清，男
1944

年
10

月
19

日出生，住址：河南省信阳市平桥区明港镇
三里井村郭河组，身份证号：

41302319441019041X

。

邹存莉，女，

1953

年
7

月
18

日出生，住址：河南省信阳市平桥区明港镇三里井村
郭河组，身份证号：

413023195307180584

。

受赠人：郭亮，男，

1989

年
6

月
15

日出生，住址：河南省信阳市平桥区明港镇三
里井村郭河组，身份证号：

411503198906150671

。

赠与人郭绵清、邹存莉在河南省信阳市平桥区明港镇三里井村郭河组有一处
房产（房屋所有权证未办理，土地使用权证号：信集建〔

1990

〕第
249178

号），现赠与
人和受赠人协商达成如下协议：

一、赠与人郭绵清、邹存莉自愿把该房产中自己所拥有的全部产权赠与儿子
郭亮一人所有。

二、受赠人郭亮自愿接受赠与。

三、该房产的过户手续及费用由受赠人郭亮负担，赠与人积极协助。

赠与人：邹存莉郭绵清 受赠人：郭亮
2014

年
1

月
13

日
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“四
名
院
士
推
荐
人
联
名
信
”引
发
的
追
问

近日，“

４

名院士推荐人联名致信中
科院要求对王正敏予以除名” 一事引发
公众关注。 此前， 王正敏被其学生举报
“学术造假”，被媒体指责“‘克隆’国外人
工耳蜗”。日前，中科院已经作出回应：事
件正在调查中，将严格按有关程序处理。

调查尚无定论， 舆论已掀起对当前
国内学术规范、科研评价体系、院士制度
改革的探讨。

举报“学术造假”，谁来认定？

据悉， 复旦大学附属眼耳鼻喉科医
院教授王正敏在

２００５

年增选为中科院院
士时，共有

７

名院士推荐人。在其学生王
宇澄持续不断的举报后，其中

４

位推荐人
在

２０１３

年
１０

月向中科院递交联名信，并
列举了王正敏涉嫌论文造假的内容，包
括“将个人专著《耳显微外科》中的大部
分内容拆分成

１４

篇论文在学术杂志上发
表”、“把

４３

篇一般性文章冒充正式研究
论文放入院士申报材料”等。

联名信作者之一、 中科院院士刘新
垣告诉记者， 联名信的内容基本参照王
正敏学生、 复旦大学附属眼耳鼻喉科医
院医生王宇澄在网上公布的举报材料。

据此他表示：“选取院士不能容许哪怕一
篇论文有一点瑕疵的存在。”

针对王宇澄
２０１２

年初对王正敏涉嫌
学历造假、学术抄袭、院士申报材料造假
等问题的举报， 复旦大学随即启动了包
括眼耳鼻喉科医院学术委员会、 校学术
规范委员会、校学术委员会医学部、校外
专家等在内的多方调查，并于

２０１３

年
８

月
公布调查报告。 报告认定王正敏学历造
假一事不实， 但作为合作者之一发表的
几篇中文论文中，有些内容高度重复，属
重复发表，“学术态度不实事求是”；使用
大量插图但未注明出处的做法，“尽管不
属学术剽窃， 但不符合国际公认的学术
规范”。 调查报告于当年

９

月正式回函中
科院学部科学道德建设委员会。

据了解， 当事双方对调查结论均有
异议。王正敏曾就“专著中

１００

多幅耳部
手术手绘图抄袭其导师著作” 一事解释
说，已在文字中提到图片来源，其导师也
对此知情并代为作序。为此，复旦学术规
范委员会启动了复查程序。校方表示，按
照相关程序，复查报告已经形成，将于近
日正式对外公布。

中科院在本月
７

日的回应中称，

２０１２

年
１１

月， 该院学部收到
王宇澄的举报，随即致函复旦大学，要求进行调查核实。在收到
复旦大学回函和调查报告后，学部常委会曾开会进行专题研究，

并成立了由相关领域院士组成的专门工作小组进一步核查。“尚
在调查中”的结论，令人期待。

专家表示，为确保学术举报的调查结论令人信服，避免非理
性声音、情绪干扰视听，目前可启动相对独立的第三方调查，如
由教育部、科技部、卫生部、中科院等部门和机构共同组织。同
时，调查过程应防止外界施加不当压力，并给予当事人充分的陈
述和申辩机会。

“历史遗留问题”，如何看待？

“院士被举报”一事同时引发了舆论关于学术行为追溯时效
问题的讨论。如根据中华医学会杂志社

２００７

年“关于一稿二投和
重复发表问题的处理原则”， 王正敏重复发表的部分中英文论
文，确属学术不规范，但“重复发表”之事，又均发生在处理原则
明确之前。

又如，针对王正敏认为其专著中采用“行文注”，因而未在每
幅图片旁再行标注的说法，有专家表示，这是在

２００１

年《著作权
法》出台前，医学著作中普遍采用的一个做法。

采访中，有院士表示，上世纪
９０

年代后的很长一段时间，一
稿多投、中英文论文并行的做法为学界所默认，直到因其不合国
际规范才逐渐取消。“如果以现在标准来衡量， 当时不规范的学
术行为不在少数，回过头去追究会有很多问题。”中科院院士、同
济大学教授、海洋地质学家汪品先说。

复旦大学学术规范委员会主任周鲁卫表示， 对王正敏作出
“学术不规范”的认定，确实考虑了当时的学术环境。他同时认
为，如何面对和处理“历史遗留问题”，确实需要学界充分重视、

认真探讨并形成共识，才能正本清源、行之有度。

上海大学社会学教授顾骏表示，面对“历史遗留问题”，学术
界不可有保守心态， 不能因不肯正视而以为无。“问题面前应承
认错误，给学子和读者一个交代。同时，任何年代都不缺非常严
谨的学者，对待学术必须始终坚持最高标准。”

院士制度改革，从何入手？

作为当年王正敏增选院士时的推荐人，刘新垣、姚开泰近日在
接受采访时均表示“自己审查不严，应对当时过失承担责任”。但其
提及的“没细看学术材料”、“过分相信了复旦大学”、“短时间内无法
核查学历和著作”等理由，是否站得住脚？有网民称，权威推荐是院
士评选的重要程序之一，这些轻飘飘的理由，与推荐人本应持有的
严谨作风和学术地位相比，是否反映了当初这些知名院士本身对院
士评审的轻漫和随意？如今避之不及地“一推了之”，是否就可以完
全推卸举荐失当的责任？这难免令人生疑：本应无比严肃的院士评
选，何以如此闹剧般荒唐？

据了解，除了院士推荐，目前院士遴选机制中还有科研机构提
名、同行评议、投票、公示等多个环节。这些环节是否也同样存在“走
过场”的现象，让至少是有瑕疵的候选人可以“一路通关”？

有学者表示，如果王正敏最终被确认学术造假，王正敏本人
及院士推荐人均应承担责任；如事实并非如此，也要及时公布真
相。但当前院士遴选制度的漏洞更需填补。“院士的产生过程，应
该做到公开透明， 要继续加强公示监督机制， 材料向社会公开
后，对院士推荐人、推荐机构等都是一种约束。”华东师范大学高
等教育研究所教授唐安国表示。

不可否认，近年来，一些占有行政资源的官员出现在院士候选
人名单中，有些地方和单位甚至制定并实施“院士工程”，组织强大
的“公关团队”等，院士评选日益受到学术以外因素的影响。

中科院上海分院党组书记、 副院长王建宇表示：“应尽快建
立防范非学术因素干扰院士评选的制度和机制。 候选人在评选
中应始终处于被动状态，由其同行而非自己去提供相关材料，并
保证材料的准确性， 评审重点要集中在评价候选人学术水平和
贡献方面。”

“院士好比聚宝盆”。如今，不少拥有院士的单位仍享受着其
带来的种种社会资源。“院士评选‘向专业性回归’根本还在于剥
离附着于院士身份的学术、行政和经济利益，让其回归单纯的学
术头衔和学术荣誉。”汪品先说。

《中共中央关于全面深化改革若干重大问题的决定》提出，要
“改革院士遴选和管理体制，实行院士退休和退出制度”。相关人
士认为，不妨将此次事件视作改革的一个契机，从廓清事实真相，

反思制度漏洞开始。 （新华社上海
１

月
１４

日电）

□

新华社记者吴振东王琳琳吴晶晶
潘旭俞菀

考试作弊，成了打不死的“小强”？！

１２

日，黑龙江省硕士研究生全国统一考
试哈尔滨理工大学考点出现通讯工具作弊
事件引发社会关注。

高考、四六级考试、研究生考试、各种资格
考试，有考试的地方，都可能有作弊在发生；无
人值守电台、无线电对讲机、隐形耳机……谍
战片中的高科技设备，在考场发出一道道挑战
公平的“作弊电波”。

不少网友惊问： 多年持续严打之下，考
试作弊为什么成了打不死的“小强（蟑螂）”？

持续严打，挡不住作弊案频发
就在

２０１３

年
１２

月
２６

日，教育部在官方网
站公布了违规违法行为举报电话，并要求对
考试不诚信、 违纪作弊的考生严肃处理。而
此前，各地一直在严厉查处各类舞弊案件。

１

月
７

日，甘肃省招办、甘肃省公安厅报
告称，在今年的研究生考试中，在西北师大
考点共破获三起利用无线信号进行考试作
弊案件，涉及人员

６

人，涉案设备
２０

多台套。

１

月
２

日， 吉林省公安厅网安总队一举
抓获

９

名省内涉嫌非法获取国家考试秘密
未遂案涉案人员， 现场抓获报名参与考试
舞弊、 购买无线考试作弊器材以及接受考
试舞弊咨询的考生

２６

名，查获一批“考研保
过协议书”、交款收据、无线考试作弊器材等
涉案物品。

２０１３

年
１２

月
１０

日，一起由公安部挂牌督
办的涉嫌非法生产、销售间谍专用器材案件
在湖北荆门告破。警方摧毁了一条覆盖全国
２０

余省市、涉案价值千万余元，专门生产、销
售考试作弊器材谋利的犯罪链条，涉案

１５

名
犯罪嫌疑人全部落网。

２０１３

年
６

月，高考最后一科考试结束后，

湖北钟祥三中艺术体育考点发生围堵事件，

起因是收缴了一些通讯工具和作弊仪器引
起部分考生不满。就在高考前，荆门市曾抓
获
４

起有组织、有预谋的集团作弊团伙，抓获
犯罪嫌疑人

９

人，收缴了一批作弊设备。而湖
北省教育考试院刚在

６

月
３

日通报了
２０１２

年
高考违纪作弊考生处理情况：查处违规考生
１４５

人，

１

名高三学生参与组织团伙作弊被停

考
３

年。

暴利驱动，作弊产业链已形成
记者了解到，在暴利的诱惑下，作弊已

经形成考生、中介商、作弊答案和器材一条
完整的产业链，其中作弊器材更是完整覆盖
了生产、加工、销售各个环节。

尽管已经“洗手”两年，但说起当初在考
试界“叱咤风云”的历史，谭军还是很兴奋，

电话那头的声音也提高了不少。

“职称英语考试、 四六级都不算事儿。”

这位刚满
３０

的湖南小伙称自己做这个“生
意”多年，深谙“江湖上”的道道。

“我们一般都是熟人介绍， 先确定买主
身份和价格，然后再开始运作，答案源、器材
设备都是我们自己的，绝对没问题。”谭军告
诉记者， 监考松一点的职称英语等考试，一
般是找“枪手”，花

８０

块钱办个假身份证就进
去了。“‘枪手’赚

８００

元，我赚
１２００

元，这就是
个小钱。”

但像四六级这类有专门监控的考试，流
程要严密得多，也谨慎得多。谭军称，必须是

“团队作战”，技术手段也在不断升级，十分
隐蔽，已形成招揽客源、购买设备、组织答
题、选取传送点、传送答案等“一条龙服务”

的产业链。

尽管不直接见面，但考前谭军的“团队”

会要求先把学生证、身份证、准考证等扫描
过来，确定没问题再进行操作。“还要先进行
演示， 蹲点过后确定在什么位置传递答案，

接收器是放在兜里还是缠在身上，或者嵌在
笔上，都得讲究，否则很容易出问题。”谭军
透露，他们对每个考点附近的地理位置都一
清二楚，哪里适合蹲点驻守“了然于心”。

每到考前， 网上就会出现兜售答案、贩
卖无线作弊器材、承诺“保过”等宣传广告。

记者在网络搜索“作弊无线耳机”“考试作弊
器”等，结果多达上百万条。

作弊产业堪称暴利：一个“橡皮擦”接收
器，制造商成本价不过

４０

元，售价也仅为
７０－

９０

元。通过网络购买的高考答案，每门课程
的价格为

２００００－３００００

元，打包卖给考生，每
人收取

１２０００－２００００

元， 而一个发射器可以
向数十个“橡皮擦”发送信号。

打击作弊，仍需“重拳”“猛药”

教育部
２０１３

年
５

月召开
２０１３

年全国普通
高校招生考试安全工作电视电话会议，要求
对所有涉考违法违纪行为“零容忍”，绝不姑
息、决不手软。

尽管各级主管部门对作弊行为打击呈
高压态势， 但作弊手段高明加大了侦破力
度，违法成本低，在暴利的诱惑下，铤而走险
的大有人在。

记者了解到，对于考试作弊案件，罪行
认定主要有两种： 非法获取国家秘密罪，非
法生产、销售间谍专用器材罪和非法使用窃
听、窃照专用器材罪，真正打击处理的多为
第二种。而根据我国相关法律规定，非法生
产、 销售间谍专用器材罪最高刑罚为

３

年有
期徒刑。 高额的犯罪利润和极低的犯罪成
本，导致越来越多的人敢于以身试法。

“考试作弊行为频现与法律惩治力度较
小具有一定关系。” 山西大学法学院院长张
天虹表示，我国目前并没有专门规范考试的
立法，对考试作弊行为主要依据《国家教育
考试违规处理办法》及教育部出台的临时性
规定等给予处罚；构成犯罪的，依照刑法和
保密法定罪量刑。但这些处罚主要以行政处
罚为主，力度偏低，难以对作弊者起到震慑
作用。 应尽快完善考试作弊行为的法律规
定，用法律武器来震慑舞弊者。

无线电通信管理部门相关人士认为，对
无线电作弊根源的查处力度必须加强。一是
由政府牵头，工商、质监、公安、无线电管理
等相关部门参加，加强对非法生产、销售、传
播无线电作弊器材的查处力度，从源头上杜
绝无线电作弊器材的研制、生产、销售和流
通；二是对互联网上“助考”“保过”“器材销
售”的广告及传递答案的信息采取技术手段
予以整治，切断作弊信息的传播渠道。

盈科律师事务所律师李承蔚认为， 防范
高科技作弊，不仅需要技术上与时俱进，也须
从根源上入手，进行相关立法和制度设计。

此外，不少教育工作者建议应建立完善
诚信体系，加强诚信教育，从思想源头杜绝
考试作弊行为。

（新华社北京
１

月
１３

日电）

□

新华社记者白靖利

2014

年
1

月
15

日（癸巳年十二月十五） 星期三
责编：余保钢审读：苏鹏组版：邱夏
电话：

6205050

邮箱：

xyrbszbs@163.com

深度新闻

03


